

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 2 mai.

Son Honneur le Maire, l'honorable J.-J.-E. Guérin, occupe le fauteuil de la présidence

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot.

Sont aussi présents: MM. les Commissaires J. Ainey, L.-N. Dupuis, E.-P. Lachapelle et F.-L. Wanklyn

Le procès verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES, ETC.

1.—De MM. C. Noël et A. Turgeon portant certaines accusations contre les employés du service de la Voirie.

2.—De M. A.-D. Jobin, N. P. demandant une remise de taxes en faveur des Petites Soeurs des Pauvres.

3.—De contribuables, s'opposant au changement de nom de la rue Bernard.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

4.—De l'Association des Epiciers Détailliers, protestant contre le projet de fermeture de bonne heure des épiceries.

Déposée sur le bureau.

5.—De l'Union des Briquetiers, déclarant qu'ils apprécient hautement la décision du Conseil concernant l'échelle de salaires raisonnables.

Déposée sur le bureau.

6.—Sur proposition de M. l'échevin GAUVIN, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que MM. les échevins Turcot, Clément et Leclaire soient nommés pour faire partie de la délégation *re* amendements à la charte

7.—Sur proposition de M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Cité reçoive instruction de préparer un cahier de charges, des plans et estimés pour le pavage des ruelles desservant les propriétés bornées par les rues Bishop, Ste-Catherine, Mackay et Sherbrooke, conformément à la section 419b de la Charte de la Cité.

8.—Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que le Conseil désire que le Bureau des Commissaires recommande sans délai la nomination d'un pourvoyeur ou acheteur général de la Cité.

QUESTIONS.

9.—M. l'échevin Lamoureux pose certaines questions au Bureau des Commissaires au sujet des pavages permanents.

AVIS DE MOTION.

10.—De M. l'échevin Robinson, à l'effet d'amender le règlement No. 372.

RAPPORTS.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder un crédit de \$800 pour nommer des sténographes dans le Département en Loi.

12.—Du Bureau des Commissaires, recommandant un arrangement pour l'éclairage au gaz avec la "Montreal Light, Heat & Power Co."

13.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une contribution foncière spéciale *re* ouverture de la rue Hutchison.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. O. Lefebvre d'installer une chaudière à vapeur sur la rue Garnier.

15.—Du Bureau des Commissaires, recommandant l'exécution de certains pavages permanents à la journée.

16.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de voter un crédit de \$25,000 pour tuyaux de distribution.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit additionnel de \$1,200 *re* égout de la rue Université.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 2nd May.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guérin, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot.

Were also present: Messrs. J. Ainey, L. N. Dupuis, F. L. Wanklyn, E. P. Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS.

1.—From C. Noël and A. Turgeon, laying certain charges against employees of the Road department.

2.—From A. D. Jobin, N.P., asking for a remittance of taxes in favor of the Little Sisters of the Poor.

3.—From ratepayers, against the proposed change of the name of Bernard street.

Referred to the Board of Commissioners.

4.—From Retail Grocers' Association protesting against the proposed early closing of groceries.

Laid on the table.

5.—From Bricklayers' Union conveying their appreciation of the decision of Council concerning a reasonable scale of wages.

Filed of record.

6.—On motion of Ald. GAUVIN, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That Ald. Turcot, Clément and Leclaire be appointed members of the delegation *re* amendments to the charter.

7.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare specifications, plans and estimates for the paving of the lanes serving the block of property bounded by Bishop, St. Catherine, Mackay and Sherbrooke streets, in compliance with section 419b of the City charter.

8.—On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That the Council desire that the appointment of a supply or purchasing officer for the City be recommended without delay by the Board of Commissioners.

QUESTIONS.

9.—Ald. Lamoureux put certain questions to the Board of Commissioners concerning permanent pavements.

NOTICE OF MOTION.

10.—By Ald. Robinson, to amend By-law No. 372.

REPORTS.

11.—From Board of Commissioners, to grant an appropriation of \$800 to appoint stenographers in the Law Department.

12.—From Board of Commissioners, recommending an agreement for gas lighting with the Montreal Light, Heat & Power Co.

13.—From Board of Commissioners, to pay special assessment *re* opening of Hutchison street.

14.—From Board of Commissioners, to allow Mr. O. Lefebvre to erect a boiler on Garnier street.

15.—From Board of Commissioners, recommending certain permanent pavements by day's work.

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$25,000 for water services.

17.—From Board of Commissioners, to vote an additional sum of \$1,200 *re* sewer in University street.